

# Mais où sont les bénévoles ?

●●● La journée nationale des chemins fut l'occasion pour l'association «Extrême Aventure» d'organiser un après-midi de nettoyage. Les bénévoles furent seulement une vingtaine à se présenter au rendez-vous fixé en début d'après-midi.

Les membres de l'association, qui justifie son existence grâce à l'organisation d'activités sportives dans la nature, s'improvisent dans le rôle de techniciens de surface «forestière».

Ainsi, pour la troisième année consécutive, les membres, n'écouant que

leur courage devant l'énorme travail à accomplir, ont-ils retroussé leurs manches pour s'atteler à la tâche. Munis de sacs poubelles et de gants de travail, ils se sont lancés.

## Beaucoup de patience

Les abords de la ville furent les points stratégiques,

établis par Bernard Ramin, membre de l'O.N.F. Les quatre entrées de Seltz ont été nettoyées, les unes après les autres. Avec beaucoup de patience, les bénévoles ont ramassé des débris, tels que des bouteilles ou encore des papiers alimentaires mais le plus surprenant et le

plus énervant pour ces passionnés de la nature fut la découverte de pneus usagés, de sacs poubelles pleins ou encore de chaussures. Et tous de déplorer un tel manque de respect vis à vis de la nature. Voulant d'abord se diviser en quatre groupes, les membres de l'associa-

tion ont finalement changé leur plan de nettoyage en raison du manque d'effectif.

## Pour l'environnement

«Extrême Aventure» était en effet la seule association à avoir pris l'initiative d'un grand nettoyage, histoire de montrer son intérêt pour l'environnement.



Une bénévole montrant triomphalement son triste butin.

(Photo DNA)